

# Hommage de Jean ROUZEAU

sur la tombe de Philippe HÉRIAT (Raymond Payelle)

au cimetière du Père Lachaise à Paris le samedi 31 mai 2008

Cher Raymond,

Je te fais aujourd'hui une visite accompagné des Amis de Zulma Carraud qui, à Nohant, perpétuent le souvenir de ton arrière-grand-mère en créant un lieu de mémoire. Je leur dis un grand merci.

Mes arrière-grands-parents Rose et François, puis mes grands-parents Alexandre et Eugénie, mes parents Gaston et Lucienne ont toujours été très proches de vous tous et sont associés à cette famille Carraud-Payelle.

Je voudrais te remercier de nous avoir laissé de si belles pages d'écriture que sont « *Les enfants gâtés, Famille Boussardel, les grilles d'or* » et bien d'autres.

Ces quelques fleurs déposées aujourd'hui rappellent celles des champs de Nohant et que vous emportiez à Paris. Elles sont aussi le témoignage d'une longue amitié entre nos deux familles.

Que le souvenir demeure à tout jamais.

Jean Rouzeau